



## 佐藤しのぶ ソプラノリサイタル'99

とき 12年3月12日(日) 18:30~

ところ 市民文化会館大ホール

入場料 全席指定 7,000円

※チケットは1月10日より下記プレイガイドで発売します。

### プレイガイド

阿部履物店(十二所)、正札竹村、又久書店(大町店、清水店)、いとくショッピングセンター、ジャスコ大館店、音の店いわしや、ムジーク、大森商店(花岡)、コンチャルト、たかのす風土館(鷹巣町)、トップスタカヤ(鹿角市)、乳安商事大町店(扇田)、市民文化会館

平成十一年を振り返ってみると、実にいろいろなことがあります。まず樹海ドームは、一度に一万七千人の観客を動員しての「B'Z」「SMAP」の二大コンサートが行われるなど、非常に大きな可能性を秘めた施設だということを改めて認識させてくれました。木のまち大館市は、世界最大級の木造ドームによって、北東北の交流の拠点都市としてさらに知名度を上げ発展していくことでしょう。

高速交通体系の整備については、今年はあきれた北空港の開港から一年にして、重点課題でありました東京便一日二便化が実現しました。また、昨年末に施行命令が出された日本海沿岸東北自動車道の「大館・小坂間」は、いよいよ本格工事に入るための杭打ち式が行われ、「大館・二ツ井間」も一定のめどが立ちました。このように高速交通体系全体でも一歩も二歩も進展した一年であったと感じています。

一方、リサイクル事業に目を転じてみると、環境庁から依頼を受けた同和鉱業(株)・花岡鉱業(株)によつて、土壤洗浄リサイクル事業が行われました。このことにつきましては、大気の汚染や水質汚濁など、市民の皆さんにはご心配をおかけしましたが、安全に処理を完了しています。また、今年四月からは環境に関する二条例が施行され、さらには県北部エコタウン計画の承認も加わって、リサイクル産業といふ二十一世紀の新しい産業の方向が明確に現われてきました。北部シルバーエリアにつきましては、九月下旬のふれあいセントラル公園「さんてつの丘」のしゅん工をもちまして、第一期工事が完了しました。今ではエリアの機能がフルに生かされ、地域にすづかり定着した感があります。

こうした今年一年の実績をステップに、これから迎える二十世紀最後の年が、二十一世紀の明るい未来へつなげる実りある一年となることをご期待ください。

小  
回  
え

# 大館市消防出初め式の交通規制にご協力ください

岡大館広域消防署  
☎43-4151

※街頭行進が済み次第順次規制を解除します。



新年1月6日に大館市消防出初め式を行います。当日は、交通規制を行いますのでどうぞご協力をお願いします。

**全面通行止め 大町通り**

**片側通行止め**

常盤木町→馬喰町→裏町→桜町

**規制時間 8:15~10:00**



平成11年を  
振り返って

### 市長リポート

No.196